

PRESSEMITTEILUNG

SUZUKI AUSTRIA launcht neue Website

- Ab 24.04.2023 – neuer Auftritt, gleiche Adresse: www.suzuki.at
- Neuer Fahrzeugkonfigurator
- Modern und nutzerfreundlich
- Alle Infos rund um Suzuki

Salzburg, am 24. April 2023 SUZUKI AUSTRIA beschreitet mit der neuen modernen Website eine neue Ära der Präsenz im Internet.

Gemäß dem Grundsatz „wir informieren“ legt Suzuki großen Wert darauf, dass Kunden:innen, Interessenten:innen sowie Medienvertreter:innen mit Übersichtlichkeit, einfacher Navigation und vor allem hervorragender Usability stets sämtliche Informationen, aktuellen Angebote und Neuheiten rund um Suzuki erhalten. Die neue Website ist auch am Mobiltelefon übersichtlich und nutzerfreundlich.

Stets informiert

Suzuki Kunden:innen und Interessenten:innen finden nun auf der neuen Website nicht nur Informationen rund um alle Suzuki Produkte, sondern auch über alle Suzuki Events, das Suzuki Kundenmagazin „Family Magazin“ sowie den „Suzuki Family Blog“. Die Registrierung für den „Suzuki Newsletter“, der einmal im Monat versandt wird, ist ebenso auf der neuen Website einfach und schnell möglich.

Pressebereich: Keine Registrierung mehr notwendig

Medienvertreter müssen sich nun nicht mehr registrieren – der Zugang zu allen aktuellen Presseinformationen und Pressebildern ist frei. Im Pressebereich finden sich alle aktuellen Pressemitteilungen inklusive Pressebilder, Basisinformationen und eine Bilddatenbank.

Pressemitteilungen werden via E-Mail versandt und auf die Website verlinkt.

Technische Aspekte

Die Umsetzung erfolgte mit der Agentur „CORS GmbH“ aus Wels/Oberösterreich, die auf mehr als zehn Jahre Erfahrung in der Konzeption und Umsetzung von modernen Websites blicken kann. Mehr unter: <https://cors.gmbh/>

„Wir freuen uns, den Relaunch der Suzuki Österreich Website mit Pimcore präsentieren zu können. Mit frischem Design und intuitiver Benutzerfreundlichkeit spiegelt die neue Website das professionelle Image von Suzuki wider und bietet den Besuchern ein nahtloses Online-Erlebnis. Dieser Meilenstein in unserer Zusammenarbeit zeigt, was durch kreatives Denken und innovative Technologien erreicht werden kann“, zeigt sich Dominik Pfaffenbauer, Geschäftsführer der CORS GmbH, erfreut.

„Eine moderne Website war unser Ziel und das konnten wir mit CORS GmbH erfolgreich umsetzen. Wir freuen uns, mit unserer neuen Website unseren Kunden:innen eine zeitgemäße und nutzerfreundliche Website zu bieten.“, freut sich Roland Pfeiffenberger, MBA (Managing Director SUZUKI AUSTRIA).



PRESSEMITTEILUNG

Bild 1: Die neue SUZUKI AUSTRIA Website präsentiert sich modern und nutzerfreundlich

Bildrechte: SUZUKI AUSTRIA – honorarfrei bei redaktioneller Nutzung

Hier alle Links:

SUZUKI AUSTRIA Website: <https://suzuki.at>

SUZUKI AUSTRIA Pressebereich: <https://suzuki.at/presse>

SUZUKI AUSTRIA Family Blog: <https://suzuki.at/ueber-suzuki/suzuki-family>

SUZUKI AUSTRIA Events: <https://suzuki.at/ueber-suzuki/events>

Pressekontakt:

SUZUKI AUSTRIA Automobil Handels Gesellschaft m.b.H.

Astrid PILLINGER

Assistant Manager Management & Press/PR

A-5020 Salzburg, Münchner Bundesstraße 160

Telefon: +43 (0)662 2155-111

Mobil: +43 (0)664 83 21 727

Fax: +43 (0)662 2155-900

E-Mail: a.pillinger@suzuki.at

www.suzuki.at

www.globalsuzuki.com